



Opération Hauts-de-France Propres

Dans le cadre de l'opération Hauts de France Propres, la section sportive de l'Institution Saint-Joseph du Moncel a participé le vendredi 16 Mars 2018 à l'opération Hauts-de-France propres.

Initiée pour la 1ère fois l'année dernière à l'échelle d'une région, cette opération exceptionnelle de nettoyage de la nature consiste à mobiliser le plus grand nombre de



bénévoles pour ramasser et trier un maximum de déchets qui polluent la nature, à la campagne (champs, rivières, routes) ou en agglomération, sur l'ensemble du territoire régional. 40 000 habitants des Hauts-de-France ont ainsi ramassé plus de 1 000 tonnes de déchets en 2017.

Afin de donner un véritable sens à cette opération pour nos jeunes footballeurs, nous avons décidé de cibler les Stades Decroze et Louchart. Au total les enfants ont ramassé environ 50 kilos de déchet répartis dans 13 sacs poubelles.

Bravo aux jeunes qui s'investissent pour un monde plus propre et merci à Mme HERIZI, Conseillère Régionale, qui a participé avec nous à la collecte.

